

**A PROPÓSITO DE UNA CARTA  
DEL 1 DEL 8 DEL 68**

Estoy aquí como si me faltara  
algo para todo. Sí. Viene el día  
pero se parte al aire. Viene y va  
como una sombra. No es de ave esta

pluma ni de hombre el arrepentimiento  
diario. Pongo la mano y después  
la paso y no la pongo. Así la boca:  
es de dolor cogerse el diente con la

lengua. Pongo esta condición a cada  
hora y una preocupación a cada  
uña y sigue el todo faltándole al

estoy. Pero el aquí, el como, el me,  
el ave, continuarán. Así que por-  
que porque todo pasa, nada muere.

**RAFAEL BALLESTEROS**